



本村幼稚園 11月の園だより

令和元年10月31日

港区立本村幼稚園長

山村 登洋

親子運動会でさらにパワーアップ！

園長 山村 登洋

台風や大雨やら何かと自然の驚異を改めて感じさせられた10月でしたが、19日の親子運動会には大勢の保護者の皆様、地域の皆様にご来園いただき、誠にありがとうございました。当日は残念ながら雨天となり、本村小学校の体育館での運動会となりました。しかし、行う場所は園庭だろうが体育館であろうが、日頃の練習の成果がものを言います。子供たちが素晴らしかったのは、日頃練習していた園庭から体育館に移っても同じ演技ができたと言うことです。また、最後まで集中力を切らさずに一生懸命によく頑張りました。これも素晴らしいです。子供たちの成長を感じる瞬間でした。確実にパワーアップしています。応援していただいた皆様の応援や歓声が子供たちにはとても嬉しかったようです。



私たちは子供たちが遊びを通して楽しみながら取組み、楽しみながら運動会に参加することを大切にしています。そのために「自然＝ネイチャー」という運動会テーマを子供たちに設定して、ストーリー性を生かしながら運動会を進めてまいりました。演技、競技をする中で、子供たちは自分たちの頑張りをご家族、地域の皆様に見ていただく、そして褒めていただく楽しみと、運動会の中で次に何が起こるのだろう？という不思議な気持ちで期待をふくらませる楽しみがあったのだと思います。親子で一緒に楽しく参加する演目もありましたし、地域の皆様とのふれあいも多くありました。保護者の皆様に大活躍いただいた保護者競技は完成度が高く、子供たちは大喜びでした。本当にありがとうございました。このようなアットホームな親子運動会は、幼稚園ならではと思います。私も園長という立場を忘れて、童心に返って参加している、そんな自分がいたようにも感じました。皆様に支えられた今回の運動会の経験は子供たちにとって大きな財産になったに間違いありません。本当にありがとうございました。

ちょこっとコラム

フィンランドの幼稚園教育は本村幼稚園と似てる？！

- ① インランドの幼稚園教育方針は「遊び＝学び」
- ② 例えばお買い物遊びは「算数の勉強」
- ③ 2種類の遊びを使い分ける。1つは「自由に遊ぶ」
もう一つは「教育方針に合わせた遊び」
- ④ 過去には「読み書き」指導を禁止していた時代も
- ⑤ 「喜び」のない遊びは忘れ去られる

